

Völker-Archiv fast komplett

Seit einem Jahr firmiert der ehemalige Franz-Völker-Kreis als Franz Völker – Anny Schlemm Gesellschaft e. V. Die Umbenennung und die Eintragung in das Vereinsregister waren problemlos. Die Gesellschaft erfüllt ihren Auftrag, das Andenken an Franz Völker und seine Sangeskunst in Erinnerung zu halten und das künstlerische Schaffen von Kammersängerin Anny Schlemm zu würdigen. Obwohl die Franz Völker – Anny Schlemm Gesellschaft ab und zu mit interessanten Veranstaltungen um die beiden Galionsfiguren der Neu-Isenburger Gesangesszene an die Öffentlichkeit trat, ist ihre Arbeit längst nicht so spektakulär, wie die anderer Kulturvereine.

Doch was die Gesellschaft in den letzten Jahren geleistet hat, verdient Anerkennung. Schade, dass sie mit Gerhard Kilian ihren Schatzmeister und Archivar verlor, der es schaffte, das Archiv des Vereins fast auf 100 Prozent zu füllen. Seine nationalen und internationalen Kontakte trugen dazu bei. Dazu sein Wissen um Franz Völker und Anny Schlemm, das ihm bei Rundfunkanstalten, Verlagen und Privatpersonen Tür und Tor öffnete, so dass er noch fehlende Exponate für das Archiv beschaffen konnte. Erster Vorsitzender Berthold Depper bei der Jahreshauptversammlung: „Wir wissen, was wir an Gerhard Kilian, der von seiner Frau unterstützt wurde, hatten und was wir verlieren. Sein Spürsinn mit dem er neue Materialien entdeckt, um das Archiv zu vervollständigen ist einfach bewundernswert. Wir verlieren mit ihm einen Mitstreiter, der kaum zu ersetzen ist. Doch ganz geht er nicht ver-

loren. Herr Kilian wird uns weiterhin mit Rat und Tat zur Seite stehen.“

Bei der Jahreshauptversammlung wurde der Vorstand bis auf Gerhard Kilian wiedergewählt. Berthold Depper bleibt Vorsitzender, seine Stellvertreter sind Dieter Fuhrmann und Dieter Otto, Schatzmeisterin Brigitte Fuhrmann, Schriftführer Heinz Schickedanz, Beisitzerinnen Jutta Loesch und Erika Kimpel, Kassenprüfer Peter Kopzaz. Der „alte“ Vorstand wurde einstimmig von der Mitgliederversammlung entlastet.

Die Franz Völker – Anny Schlemm Gesellschaft wird während der Fußball-Weltmeisterschaft an den fußballbegeisterten Franz Völker erinnern und einige Großfotos aus seiner „aktiven“ Zeit in einer Mannschaft der Wiener Oper im Foyer der Hugenottenhalle ausstellen, die mit einer Großbildleinwand und dieser und jener Aktion die Fans anlockt. Außerdem werden die Bilder auch bei einer Abendveranstaltung der Gesellschaft am 7. Juni im Gemeindesaal der ev.-ref. Marktplatzkirche zu sehen sein. Weiter lädt der Verein zu einem kleinen Empfang anlässlich des 60. Bühnenjubiläums von Anny Schlemm am 24. Juni in das Maier-Haus, Wilhelm-Leuschner-Straße 28 ein. Weiter geht es in der Kirche am Marktplatz am 30. September mit „Anny Schlemm – Musik, Gesang und Märchen“. In Planung ist eine Veranstaltung zum 80. Bühnenjubiläum von Franz Völker „80 Jahre Franz Völker auf der Bühne“ sowie die Herausgabe der letzten CD des Sängers mit dem Titel „Habe Dank“.



Der wieder bestätigte Vorsitzende der Franz Völker – Anny Schlemm Gesellschaft Berthold Depper (links) und Schatzmeister Gerhard Kilian, der sich aus der Vorstandsarbeit zurückzog. Foto: Schickedanz

Traurig ist die Franz Völker – Anny Schlemm Gesellschaft über den Tod ihres Mitglieds Georg Völker, eines Sohnes des berühmten Tenors, der im März verstarb. Georg Völker, der das Baritonfach belegte, war maßgeblich an der Entwicklung des Franz-Völker-Kreises beteiligt. In München lebend, nahm der 82-jährige regen Anteil am Geschehen um den Verein, der das Andenken seines Vaters hoch hält. Kammersänger Georg Völker war an der Oper in Mannheim tätig. Seine Paraderolle war der Barbier von Sevilla. Bei der 250-Jahrfeier Neu-Isenburgs sang er gemeinsam mit seinem Vater und Anny Schlemm sowie deren Vater Fritz Schlemm (Bass). Weitere Neu-Isenburger Sängerinnen und Sänger waren damals noch zu hören. Die Franz Völker – Anny Schlemm Gesellschaft kondolierte der Familie von Georg Völker und wird ihn immer in Erinnerung behalten.

Meister Köhler

Heizung Sanitär Kundendienst

Meisterbetrieb

Thomas Köhler Tel. 0 61 02 - 88 29 777
Offenbacher Str. 53 Fax 0 61 02 - 88 29 778
63263 Neu-Isenburg meister.koehler@web.de

Reisebüro
Karin Seddig

Ihr zuverlässiger Partner
für Flug, Schiff, Bahn, Bus, Pkw



Frankfurter Straße 100, 63263 Neu-Isenburg
Telefon 0 61 02 / 3 95 90, Fax 0 61 02 / 3 41 36

Pietät Joseph Müller
seit 1934 im Familienbesitz

Ludwigstraße 51 · 63263 NEU-ISENBURG
Telefon 06102-22372 - Fax 06102-23304
Jederzeit erreichbar

Erd-, Feuer- und Seebestattungen
Gewissenhafte Erledigung sämtlicher
Bestattungsangelegenheiten
Überführungen im In- und Ausland
Unverbindliche Beratung und
Bestattungsvorsorge

Das Fachgeschäft für gesunden Schlaf



Bettfedernreinigung

BETTEN WAGNER

Kirchstraße 7, 63263 Neu-Isenburg
Telefon 0 61 02 / 2 23 94
Anfertigung von Deckbetten und
Kopfkissen in eigener Werkstatt